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第７４３回経済学研究科教育会議抄録 

 

日 時    平成２９年９月２０日（水）１０時３０分～１１時３０分 

場 所    経済学研究科棟６階 大会議室 

出席者 持田研究科長、渡辺主任、佐々木、青山、青木、久保川、岩本、粕谷、城山、佐藤（整）、米

山、中林各委員 

欠席者 中西委員 

 

Ⅰ．報告事項 

１．教育運営委員会学部・大学院教育部会について 

渡辺主任から、今月の教育運営委員会学部・大学院教育部会は休会となった旨、報告があった。 

 ２．学生の退学について 

   渡辺主任から、博士課程学生６名、修士課程学生４名の退学について報告があった。 

 

Ⅱ．協議事項 

１．第７４２回・臨時本研究科教育会議抄録（案）について 

  原案のとおり議決した。 

２．学生の休学について 

渡辺主任から、博士課程学生２３名、修士課程学生１名の休学について説明があり、申請のと

おり議決した。 

３．学生の復学について 

渡辺主任から、修士課程学生１名の復学について説明があり、申請のとおり議決した。 

 ４．学生の在学期間延長について 

   渡辺主任から、修士課程学生２名の在学期間の延長について説明があり、申請のとおり議決した。 

 ５．平成２８年度修士課程９月入学者の指導教員の選定について 

  渡辺主任から、特に問題がなければ９月下旬に学生に周知する旨の説明があり、原案のとおり

議決した。 

６．学位論文（課程博士）の審査副専攻の選定及び審査委員会委員並びに主査の選出について 

渡辺主任から、学位論文（課程博士）の審査副専攻の選定について説明があり、慣例に従い指

導教員の所属する副専攻を審査副専攻とすることに議決した。続いて、審査委員会委員並びに主

査の選出について報告があった。 

７．学位論文（論文博士）の審査副専攻の選定及び審査委員会委員並びに主査の選出について 

渡辺主任から、学位論文（論文博士）の審査副専攻の選定について説明があり、慣例に従い紹

介教員の所属する副専攻を審査副専攻とすることに議決した。続いて、審査委員会委員並びに主

査の選出について報告があった。 

８．学位論文（課程博士）の審査結果について 

    渡辺主任から、学位論文（課程博士）の審査結果について説明があり、出席した１２名の委員

の合意により、博士（経済学）の学位を授与することを議決した。 

９．大学院担当教員について 

   渡辺主任から、大学院担当教員１名の発令解除について説明があり、原案のとおり議決した。 

10．平成２９年度Ａ１・Ａ２時間割（教室割）について 

  米山カリキュラム委員長から、国際学術総合研究棟の完成に伴う開講教室の変更について説明
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があり、原案のとおり議決した。なお、今後の変更については、大学院係へ随時相談のこと。 

11．授業科目の変更について 

  米山カリキュラム委員長から、授業科目の変更について説明があり、原案のとおり議決した。 

12．授業科目の追加について 

  米山カリキュラム委員長から、授業科目の追加について説明があり、原案のとおり議決した。 

13．授業担当教員の変更について 

  米山カリキュラム委員長から、授業担当教員の変更について説明があり、原案のとおり議決した。 

14．｢共通科目コード」の導入について 

  米山カリキュラム委員長から、経済学研究科の共通科目コードの構成について説明があり、審

議の結果、原案のとおり議決した。 

15．平成２９年度東京大学博士課程研究遂行協力制度に基づく学術研究支援費の追加公募について 

渡辺主任から、３名の申請があったので各副専攻において委嘱者を決定していただきたい旨依

頼があった。また１名の支給再開についても依頼があった。今年度の追加募集は今回で終了する。 

16．卓越プログラム奨励金受給者の決定について 

渡辺主任から、卓越プログラム奨励金について、修士１年生４名全員の申請があったので事後

となるが委嘱を承認いただきたい旨依頼があり、原案のとおり議決した。 

17．交流協定に基づく留学の単位認定について 

  米山カリキュラム委員長から、交流協定に基づく留学の単位認定について説明があり、原案の

とおり議決した。 

18．大使館推薦による日本国政府（文部科学省）奨励金留学生（大学院外国人研究生）の受入内諾

審査結果について 

    渡辺主任から、大使館推薦による日本国政府（文部科学省）奨励金留学生（大学院外国人研究

生）の受入内諾審査結果について説明があり、原案のとおり議決した。 

19．規則等の制定について 

渡辺主任から、東京大学経済学研究科「経済学高度インターナショナルプログラム」運営規則 

の改正について説明があり、審議の結果、原案を一部修正のうえ議決した。 

20．ＵＴＩＰＥの募集人数について 

渡辺主任から、ＵＴＩＰＥの募集人数の変更について説明があり、審議の結果、原案を一部修

正のうえ議決した。 

 

Ⅲ．その他 

１．部局における『教育力向上の試み』(FD)の実施状況把握のためのアンケート調査結果一 

覧について 

    渡辺主任から、経済学研究科の『教育力向上の試み』(FD)の実施項目が少ないため、次回 

の調査に向けて、実施しているが把握できていない項目や今後すぐに実施できる項目があれ 

ば、大学院係まで連絡いただきたい旨依頼があった。 

２．次回開催日時は、１０月１８日（水）１０時３０分からであることが確認された。 


